

まちの話題

長野県ラグビーフットボール協会 学生交流会

4月29日(火・祝)

アンダーアーマー菅平サニアパークのシーズンオープンに合わせ、県内の中学・高校生を対象とした学生交流会が開催されました。

昨年に引き続き、元ラグビー日本代表キャプテンの廣瀬俊朗さんに指導していただき、学生たちの質問にも丁寧にお答えいただきました。



当日は、上田バス(株)の菅平高原線で4月から運行が始まったアンダーアーマー菅平サニアパーク・アリーナのラッピングバスのお披露目式も開催されました。



市の広報活動アンケート回答者に抽選でアンダーアーマーのランドリーバッグをプレゼント。詳細は11ページで。

武石八景・十景を知るアントレ学習

5月8日(木)

江戸時代後半、武石の風景を和歌に詠んだものが武石八景もしくは十景として残っています。住みよい武石をつくる会は、「松島の夕照」の説明板を下武石松島の依田窪南部中学校の校内に建てました。授業の一環として「地域の課題を見つけ未来について考える」をテーマにアントレプレナーシップ(起業家精神)学習を行っている3年生が、地域を知るといった目的のもと除幕式に参加しました。生徒からは、「これからもこの地域を守りながら、もっと素敵な故郷にしていきたい」との感想が聞かれました。



信州ブリリアントアリーズに 市長表彰を贈呈

4月14日(月)

バレーボールの「2024-25 V.LEAGUE WOMEN」で初代王者となったルートインホテルズ信州ブリリアントアリーズが市長表彰^{*}を受賞しました。今回の受賞について選手の方からは、「上田市の皆様のご協力、応援があったからこそ。さらなる成長を目指して頑張りたい」などのお言葉がありました。

^{*}学術、芸術、スポーツなどの分野において優秀な成績を収めた方を表彰し、各分野のさらなる振興発展に資することを目的としています。



土にふれ、学び、育てる ジャガイモ植え付け体験!

4月17日(木)

椀子ワイナリー近くのふれあい農園で、塩川小学校3年生がジャガイモの植え付けを行いました。最初に、塩川活性化組合の皆さんから植え付け時の注意点や手順について説明を受け、班ごとに作業を始めました。「土を掘って、イモにかけるのが難しいなあ」とくわの使い方に苦労する場面も見られましたが、だんだんと使い方上達し、みんなで協力してすべて植え付けることができました。児童たちは7月に予定されている収穫体験を楽しみにしている様子でした。



市の人口(令和7年5月1日現在)

人口: 151,201人 男: 74,260人 女: 76,941人 世帯数: 70,820世帯



編集・発行 上田市

〒386-8601 長野県上田市大手1-11-16

☎0268・22・4100 ㊚0268・22・4131 ㊼koho@city.ueda.nagano.jp

令和7(2025)年6月号(毎月16日発行)

広報うた

配信中!



スマートフォンやパソコンなどで広報うたをご覧いただけます。